## Delane Oktar

Autor AGRAMAR miércoles, 04 de noviembre de 2009 Modificado el jueves, 05 de noviembre de 2009

El Comisario General Oktar Delane era un miembro de alto rango del comisaríado Imperial que tuvo un papel activo en los combates del 8ª de Hyrkan. Su relación más notable fue la de tutor del joven cadete Comisario Ibram Gaunt, enseñandole una serie de lecciones clave que ayudarían un día a Gaunt para desarrollar el primero Tanith y convertilo con gran éxito en un Regimiento de combate de elite.

Oktar era el Comisario jefe para los Regimientos de Hyrkan y tenía notables unidades adjuntadas a las tropas a su mando de la Guardia Imperial. Utilizando su influencia como Comisario, Oktar fue capaz de exponer e inponer gradualmente su filosofía marcial en los comandantes Hyrkanos, haciendo hincapié en los valores del honor, la unidad dentro de un regimiento, cohesión dentro de una estructura de mando fuerte y reconocimiento del valor individual de los soldados en el campo de batalla. La filosofía de Oktar ayudó a desarrollar a los regimientos Hyrkan y convertirlos en unidades de Infantería de élite y enseño a su alumno Gaunt como aplicar muchos de estos valores para cuando asumiera el mando del primero Tanith. Oktar también creia que un líder debia luchar siempre a frente de sus tropas y siempre lucho en primera fila junto con los hombres que tenia bajo su mando, a pesar de los peligros a los que enfrentó. Según los recuerdos de Gaunt, Oktar era un combatiente feroz por propio derecho, que, con la ayuda de algunos miembros del 8ª de Hyrkan, fue capaz de enseñarle a Gaunt una técnica de combate sólido y eficaz en todos los ámbitos.

Fue Oktar quien alento los primeros intentos de mando de Gaunt y le aconsejó sobre la forma apropiada para un Comisario de dirigir a las tropas de la línea de batalla. Uno de los rasgos distintivos de relación de Oktar fue el hecho de que se refiria a Gaunt como "el chico", un mote que nunca gusto del todo a Gaunt , especialmente después de que las tropas Hyrkanas decidieron darle el título como un apodo permanente. Incluso en su lecho de muerte, Oktar siempre preguntaba por su "chico". El asesoramiento de Oktar siempre jugó un papel clave en las decisiones futuras de Gaunt y podría incluso haber sido un factor en la retirada de Gaunt de Tanith. Con el padre de Gaunt habiendo sido muerto lucnado con los Patricios de Jantine, Oktar siempre fue la unica figura paterna que Gaunt conocio en su temprana juventud.

Su forma de luchar, dirigir y pensar hizo que Oktar ganara altos honores cuando lideró personalmente el 8ª de Hyrkan en una gran victoria sobre los Orkoz en Gylatus décimo. Por desgracia para Ibram Gaunt y el Imperio, Oktar ingerio vino envenenado en la fiesta por la victoria enGylatus, un regalo final del Señor de la Guerra Orko derrotado que habia huido del planeta. El vino envenenado era muy sorprendente e indeectable, a parte qu rompe todas las formas de conducta conocidas de los orkoz,como el deseo racial de lanzar ataque frontal y glorioso a un combate único,no ha esas artimañas. El veneno sin embargo, fue extremadamente eficiente, causando la muerte de varios miembros del personal Imperial del alto mando en el espacio de unos minutos. Oktar sólo ha tomado un sorbo, suficiente para condenarle a una muerte lenta y agonica, ya que contra el veneno, no había ningún antídoto conocido. Aun asi luchó una guerra de desgaste que el sistema inmunitario del obstinado Comisario General no podia ya ganar. Oktar, aun asi, consigui vivir lo suficiente como para firmar los documentos de promoción de Gaunt a Comisario completo, declarando que el había sabido que Gaunt estaba listo para tal promoción desde hacia mucho tiempo, pero no desea dejarlo ir, al tomarle el afecto destinado a un hijo. Unos instantes después de la firma y de darle su bendicion, Oktar murió rodeado de Gaunt y de los oficiales de mando de los Hyrkanos, que no pudieron ocultar sus lagrimas.

Gaunt ,con su ejemplo ,iba a tener una ilustre carrera como un Comisario-Coronel de guardia imperial y siguió aplicar el asesoramiento de Oktar a su mando en Tanith.

Traducido y adaptado del lexicanum por Me.